

Star Trek 2009 La déchéance



La déchéance
Par Katel Belacqua

- « C'est ridicule. Je refuse. »

- « Allez, Spock ! T'as perdu ton pari, tu dois porter ça. »

Kirk souriait jusqu'aux oreilles, ravi de son mauvais tour. Puisqu'il savait que Spock n'accepterait jamais s'il le lui demandait gentiment, il lui avait lancé un défi. Kirk avait gagné de peu. Mais gagné quand même. La victoire était particulièrement douce quand elle était de son côté.

Pour un Vulcain, le concept de Noël devait être étranger. Ils avaient leurs propres rites, leurs propres coutumes. Noël restait une fête terrienne. Cependant, en fréquentant l'équipage diversifié de l'Enterprise, Spock avait eu quelques bases de culture terrienne.

Cela ne signifiait pas forcément qu'il se pliait à toutes les fantaisies du capitaine du vaisseau. D'ailleurs, simplement parce que les fantaisies venaient de lui, il les refusait d'autant plus.

- « Je suis prêt à faire n'importe quoi d'autre. »

- « Ne me tente pas. J'en aurais des bonnes à te proposer... Mais là, maintenant, tout de suite, ce que je veux, c'est ça, » répliqua Kirk.

Il tendait un cintre sur lequel reposait un costume. De couleur verte avec de la fourrure blanche sur les bords, des boutons en forme de minuscules petits cadeaux, la matière douce au toucher... Et un chapeau pointu avec un pompon au bout.

Un habit d'elfe. Kirk voulait que Spock porte un habit d'elfe pour la soirée du réveillon. Devant tout le monde.

- « Allez, quoi ! T'as déjà les oreilles ! Ca sera super ! »

Quelques heures plus tard, n'ayant pas eu le choix, Spock portait le costume. Il se sentait le plus malheureux des Vulcains, non, des hommes. Kirk partit dans un grand fou rire qui dura près d'un quart d'heure.

Mais le moral de Spock remonta en flèche quand Uhura lui glissa à l'oreille qu'il était particulièrement sexy dans cette tenue...

F I N